Zwei Zugaben waren ein Muss

Von Iris Bergmann

SCHAPDETTEN "Wer ist Jane", fragte Dr. Dietmar Thönnes bei der Begrüßung. "Ist es die ältliche Jane Marple oder gar die sportive Jane Fonda?" Mitnichten. Es war Jane, Freifrau von Bonditz zu Bonditzau. Die Dame war nicht persönlich anwesend beim letzten Konzert des kleinen Schapdettener Musiksommers. Dafür aber 19 Frauen, zwei Männer und Ilka Maria Brandt oder kurz: der Gesangstechnische Hilfsdienst (GTHD). Selbiger versetzte mit seinem Programm "Jane - eine Frau zwischen zwei Fischen" das zahlreich erschienene Publikum in der St.-Bonifatius-Kirche in Verzückung und durfte am Ende erst nach zwei Zugaben gehen.

schaftlerin Jane lebt auf Capri Paulus zum Saulus entwi- Auge kullerte.



Aber von vorn: Wissen- Der Gesangstechnische Hilfsdienst (GTHD) sorgte für ein furioses Finale der Konzertreihe "kleiner Musiksommer Schapdetten".

Foto: Iris Bergmann

und ist verliebt in Pietro, nen Humor, dass dem Publi- Kirchenschiff andächtig ru- christlichen Sabat Mater. einen nichtsnutzigen capresi- kum beinahe vor Lachen ein hig. Die Stimmen der Damen nuss. Das schier unerschöpfckelt. Jane indes kann mit Wenn dann passend zur Si- liche Repertoire reichte vom Haien reden, die einen tadel- tuation um Jane, Pietro und alten Gassenhauer "Itsy-bitlosen kölschen Dialekt ha- schließlich auch dem reichen sy-Strandbikini" über das geben. Stopp. Kölsch? Ja, Vor- russischen Yachtbesitzer – summte James-Bond-Thema, leserin Ilka Maria Brandt tat "Ich heiße Garch, Oli Garch" - Naidoos "Dieser Weg wird das mit einem so staubtrocke- der Chor sang, wurde es im kein leichter sein" bis hin zur wendung

Die Story hatte jedoch noch schen Fischer, der sich vom feuchtes Tränchen aus dem waren ein wahrer Hochge- ein gewisses Etwas: Anfangs den Garaus machen sollte. subtil, am Ende sehr deutlich, wagte sich der GTHD in die politische Richtung – und landete einen Volltreffer. Angefangen vom russischen Oligarchen bis hin zur Zweitver-Bombe

(Nachhaltigkeit und so), die einem gewissen Kriegstreiber

In Schapdetten hat der GTHD jedenfalls einmal mehr eingeschlagen. positiv

